

# PLN Ungkap Penyebabnya Pemadaman Listrik pada 31 Oktober 2023 di Kota Bandung

Category: Daerah

1 November 2023



## Pemadaman Listrik pada 31 Oktober 2023 di Kota Bandung , PLN Beri Penjelasan

**BANDUNG, Prolite** – Keluhan warga Bandung karena mengalami pemadaman listrik selama berjam-jam pada hari Selasa (31/10) siang.

Pemadaman listrik selama berjam-jam ini terjadi di berbagai wilayah di Kota Bandung, karena banyaknya laporan yang masuk ke PLN akibat pemadaman tersebut maka pihak PLN memberikan penjelasan.

Warga yang mengeluhkan kl pada pihak PLN lantaran tidak ada pemberitahuan terlebih dahulu kalau akan ada pemadaman listrik selama berjam-jam.

Karena itulah warga banyak yang mengeluhkan kepada pihak PLN, bukan hanya nomer pengaduan saja yang di serbu oleh masyarakat namun Instagram resmi milik PLN pun ikut di serbu oleh warga yang ingin tau apa penyebab pemadaman hingga berjam-jam itu.

Namun, dikutip dari , PLN mengkonfirmasi bahwa pemadaman mendadak ini terjadi karena gangguan sistem.

“Mohon maaf atas ketidaknyamanannya Bapak Ibu, untuk saat ini gangguan sistem pada gardu di wilayah Kota Bandung sudah berhasil dinormalkan kembali,” tulis akun PLN Bandung dalam sebuah komentar untuk membalas pertanyaan warganet.

Setelah satu jam dan listrik kembali nyala, namun di beberapa daerah di Kota Bandung masih mengalami pemadanan.

Seperti di Cimbuleuit, Bandung Utara, Dago Pakar, Ujungberung, Gedebage, Sukamulya, Jl. Bima – Semar, Sukajadi, Jl. Suci, Buah Batu, Tamansari, Padjajaran, Cicendo, Arcamanik, dan sekitarnya.

Daerah-daerah tersebut tetap mengalami pemadaman meski pihak PLN sudah mengumumkan bahwa listrik sudah kembali normal.



Dok KCIC

Namun bukan hanya sector rumahan saja yang mengalami dampak pemadaman pasalnya Kereta Cepat Jakarta Bandung sempat mengalami mogok.

Kabar mogoknya Kereta Whoosh ini disampaikan oleh akun Twitter atau X @jalur5\_.

“Hari ini (31/10) Kereta Cepat Whoosh arah Halim (KA G1126) tertahan di Batununggal, Bandung sekitar jam WIB. Kereta cepat ini baru berjalan setelah 15 menit tertahan,” tulis akun tersebut.

Terkait hal ini, Corporate Secretary PT Kereta Cepat Indonesia

China (KCIC), Eva Chairunisa, membenarkan bahwa Kereta Cepat Whoosh dengan nomor KA G1126 memang sempat tertahan di Batununggal, Bandung.

Penundaan selama 15 menit ini dialami karena listrik mati di gardu Kiaracandong-Gedebage.

Eva menyatakan bahwa akibat pemadaman listrik di gardu Kiaracandong-Gedebage, dua kereta terdampak, yaitu Whoosh G1126 dengan rute Tegalluar-Halim dan G1123 dengan rute Halim-Padalarang.